



2月19日の例会記録 (No.2127)

★出席報告 坂川出席委員長

会員数 32名 (内出席規定適用免除 15名) 出席者22名, 欠席者3名

出席率 88.0% make-up後の出席率 82.14%

★欠席者

難波君, 清水君, 森安君

★ゲスト&ビジター

本日はおられません。

★会長挨拶&報告 木下会長

本日の会長報告はありません。

世情は新型コロナウイルス肺炎で騒々しいです。中国の武漢で発生して、わずか数ヶ月で感染者や死者が増加しています。G20（リヤド・サウジアラビア）でも監視強化とさらなる対処と行動が求められています。日本国内での確認例は133、チャーター機帰国14、クルーズ船乗船691で合計838と未だに増加しています。そのうち4人死亡しています（2月23日、国内侵入、感染拡大防止、重症化防止が急がれています。中国本土での感染者は2月19日で7万4千人超、死者は2千人超です。さらに韓国では経済への影響も深刻でサムソン電子の株価は暴落しています。半導体の在庫があつてもそれが使われる自動車などの最終製品の生産が停滞すれば韓国経済は「危機」に陥ります。833人の感染者と8人の死者は増加しています。韓国では未だに“市中感染はとある宗教団体による”と発表しています。

2月19日は24節気の「雨水」です。雪が雨に変わり、春らしさが増しています。24日は関東で「春一番」が吹いています。新型コロナウイルス肺炎もすみやかに終息して嫌な空気を晴れ晴れとしてほしいものです。

「ファビピラビル」は富山大学医学部の白木公康と富士フィルム富山化学が共同研究で開発したRNA依存性RNAポリメラーゼ阻害剤で商品名アビカン錠といわれ、RNA合成酵素にプリン類似体としてRNA鎖に取り組まれて、取り込まれた部位でRNA合成を停止させるChain terminator（伸長阻止薬）としてウイルスRNA合成を阻止します。本来は抗インフルエンザウイルス薬でウイルスの細胞内での遺伝子複製を防ぐことで増殖を防ぎます。そのためインフルエンザウイルスの種類を問わず抗ウイルス作用が期待できます。またインフルエンザウイルスのみならず、エボラ出血熱ウイルスや新型コロナウイルスにも効果があるとされ、既に治験・安全性の検査段階で中国でも治療段階に入っています。日本国内でも備蓄されており、早い臨床治療に入るものと考えられます。この抗ウイルス薬は高病原性鳥インフルエンザ（H7N9）やマダニ媒介ウイルス（重症熱性血小板減少症候群）にも効果がみられます。2020年2月現在、新型コロナウイルス感染症への効果が期待されています。治療は5日間内服です。

「雨水」の次は「啓蟄（3月5日）」で、新しい世界が生まれることを期待します。

[最近のでき事（17日～24日）] 17日(月) : ①一般参賀の中止。②植松被告（相模原市の知的障害者45人の殺傷）の死刑求刑。③内閣府は2019年10月～12月期のGDP1.6%減と発表。④WHOのテドロス事務局長は新型コロナウイルス肺炎の致死率2%。

18日(火) : 巨大IT企業の規制を強化。取引先の中小企業の保護。 19日(水) : ①訪日旅行客1.1%減。②「風流踊（各地の盆踊りや豊作祈願）」を文化遺産申請。

20日(木) : ①セブン&アイ・ホールディングスが米石油精製大手マラソン・ペトロリアム傘下のコンビニ運営会社スピードウェイの買収交渉。②新型コロナウイルスのクルーズ船乗客2人死亡。 24日(月) : ニューヨーク株式相場は新型肺炎の世界的な拡大で暴落。

★幹事報告 岡本幹事

1. 他クラブ例会臨時変更

[玉野RC 岡山後楽園RC]



岡本幹事

本日のプログラム
「留学帰国報告」

2020.2.26 No.2128

岡山学芸館高校 生徒6名

次週のプログラム
「水と衛生月間」

会長の時間

木下修二 会長

四つのテスト
言葉はこれに照らしてから

①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

岡山備南ロータリークラブ
国際ロータリー第2690地区第11グループ

■設立 / 1975年(S50)10月21日
■例会日 / 水曜日 12:30～13:30
■例会場 / 〒700-0984 岡山市北区桑田町1-13 メルパルク岡山
TEL 086-223-8100 FAX 086-223-9152
■事務所 / 〒700-0975 岡山市北区今8丁目14-28 合同ビル2階
TEL 086-245-3318 FAX 086-245-3080
Eメール binan-rc@mx91.tiki.ne.jp



★委員会・同好会報告

[ワイン同好会] 河野会員

本日夜に「チリ・ワイン」の会を開きます。

★米山BOX&百万ドルBOX

米山BOX 2,313円 (累計 74,335円)

百万ドルBOX 2,171円 (累計 57,133円)

★スマイル 高戸親睦活動委員長

河口君 神谷様、卓話（インドカシミールの話）楽しみです。木下君 本日の卓話、神谷様よろしくお願ひいたします。恩田君 神谷様、本日卓話楽しみにしております。

岡本君 神谷さん、インドのお話楽しみです。

合計 4,000円

★プログラム 黒川プログラム委員

卓話「インドカシミールを訪ねて～恐怖の海外旅行体験談～」 神谷道規会員

【カシミール (Kashmir)】 インド・パキスタン・中国にまたがる山岳地帯。カシミア織を産する。帰属をめぐって主にインドとパキスタンが争っており、1949年の停戦ラインが両国の実効支配地域の境界となっています。

インド支配地域にはジャム・カシミールとラダックの2つの連邦直轄領が、パキスタン支配地域にはギルギット・バルティスタン州とアザド・カシミール州があり、両国とも相手地域を含めての領有を主張している。また、北東部アクサイチン地区は中国が支配しているが、インドは認めていない。

【カシミール領有権争い（山陽新聞2019.8.12）】 自治権は1949年、ヒンドゥー教徒が多数派のインドがイスラム教徒らが多いカシミール地方を併合するにあたって設けられた。だがヒンドゥー至上主義を掲げる現モディ政権の主導で、8月6日、この規定は撤廃された。モディ首相は8日のテレビ演説で同州に認められてきた自治権が「分離運動や分離派によるテロの温床になってきた」と述べ、剥奪が「歴史的決断だ」と訴えた。ジャハンギールさん（29）は自治権剥奪について憤りを表わした。「テロの原因はインド政府の暴力や横暴で、私たちはインドでもパキスタンでもない、カシミール人だ」と。同州は10月31日から連邦政府の直轄領になる。そうすると州外のインド人が土地を買うことに制限がなくなる。今後は州外からの投資が増え観光客の誘致も進む。「カシミール」は東洋のスイスとも言われ、豊かな自然が観光資源だ。治安を悪化させて観光客が来るわけはない。自爆攻撃は隣国パキスタンからくる。少数派イスラム教徒が多く暮らすジャム・カシミール州。紛争の連鎖が予期されてこの地域の情勢は緊迫している。そんな紛争の中を経験した、本当に恐ろしい現実でした。



○今週のメニュー ○本日の小鉢（まぐろのしぐれ煮）、大根おろし出汁掛けとんかつ、茶碗蒸し、お味噌汁、白御飯、漬物、本日のデザート（苺プリン）
○次週のメニュー ○未定

会長方針

「自分をもっと売り込みましょう、
そして会員増強に繋げましょう。」

役員・理事
2019.7~2020.6

会長 木下修二 (役員)
副会長 黒川善和 (役員)
幹事 岡本真樹 (役員)
副幹事 高旗博文
会計 岡原洋介 (役員)
S A A 黒崎政彦 (役員)

親睦活動
高戸一 (理事)
クラブ奉仕 黒川和 (理事)
職業奉仕 上原成 (理事)
社会奉仕 吉永貴 (理事)
国際奉仕 河口亮 (理事)
青少年奉仕 山崎哲也 (理事)
直前会長 恩田宜 (役員)
会長エレクト 黒川和 (役員)